

Inauguran en la CDMX exposición sobre la riqueza cultural del estado



Presentan a Luis Antonio Herrera, candidato por MC en Tlaxcala capital



TLAXCALA Intolerancia

Martes,
16 de abril de 2024
Año 3, n° 1017
www.intoleranciatlaxcala.com

f t @ IDTlaxcala

Exigen juicio político Vs el alcalde de Zacatelco

Vecinos de Zacatelco marcharon para exigir la renuncia del presidente municipal Hildeberto Pérez Álvarez; pidieron que sea sometido a juicio político por la inseguridad en la zona.

Lirio Sánchez

Pobladores de Zacatelco marcharon este lunes desde la Plazuela de Xitototla, hasta la presidencia municipal, donde exigieron a gritos la renuncia y juicio político en contra del presidente, Hildeberto Pérez Álvarez, por no cumplir con sus

funciones de alcalde, resguardar y ser omiso ante la ola de delincuencia que azota el municipio.

Señalaron estar hartos por la falta de servicios, principalmente, la seguridad, por lo que cerraron las principales avenidas a un costado de la presidencia municipal, exigiendo la renuncia del alcalde Hildeberto Pérez. Acusaron de corrupción e incompetencia en el cargo, originando los hechos

del pasado lunes 8 de abril en que falleció un taxista y un elemento de seguridad.

Pese a que el grupo no sobrepasó las 50 personas, cerraron las avenidas con botes de reciclaje, originando caos vial y comenzaron a realizar pintas en el suelo del edificio, insultando al "Cachorro", por lo que miembros de seguridad estatal se mantuvieron al tanto de la situación.



Intenso tráfico en la Puebla-Tlaxcala

Intenso tráfico se registró durante el pasado lunes en las inmediaciones de la caseta de cobro en la autopista Puebla-Tlaxcala. Automovilistas tuvieron que esperar varios minutos para acceder a la caseta, debido a que funcionó una plaza para el cobro del peaje, lo cual dejó molestias entre los usuarios que, en casos, externaron su falta de paciencia. (Fotos: Agencia Enfoque)